



Gründe für den Cannabiskonsum

Gemäss der Studie «Sucht Schweiz, 2012» haben rund 17,2% der 15- bis 19-jährigen Schülerinnen und 30,3% der 15- bis 19-jährigen Schüler einmal oder mehrmals Cannabis konsumiert. Wenn man junge Leute fragt, weshalb sie Cannabis ausprobiert haben oder regelmässig konsumieren, bekommt man häufig folgende Antworten:

Ich ...

Ich ...

Ich ...

Ich ...

Welche Gründe gibt es, keinen Cannabis zu konsumieren?

- Aufgabe:**
1. Wählt aus einer der 4 Sprechblasen einen Grund für das Kiffen aus und versucht diesen ohne Worte darzustellen. Oft sind mehrere Personen beteiligt. Verteilt zuerst die Rollen und steigt sofort in die pantomimische Darstellung ein.
 2. Klärt nach diesem ersten Versuch, ob das Spiel euren Vorstellungen entsprochen hat und korrigiert eventuell den Verlauf und die Ausdrucksweisen. Versucht, euch mit Mimik, Gestik und eurer Körperhaltung auszudrücken.
 3. Führt eure Pantomime in der Klasse vor. Das Publikum – eure Kolleginnen und Kollegen – soll herausfinden, was gespielt wird, wie sich wer fühlt und was er oder sie denkt.